



PRESSEMITTEILUNG

Eröffnung der Sonderausstellung „Meilensteine der Kameratechnik. Von der Holzkamera zum Fotohandy“

Neu-Anspach, den 21. März 2016. Die Konstruktion technischer Produkte bringt immer wieder Innovationen hervor. Auch die Fotokamera hat sich im Zuge ihrer Entwicklung in Aussehen, Handhabung und Funktionsweise sehr stark verändert. Unhandliche, schuhkartongroße Holzkameras aus den Anfängen der Fotografie entwickelten sich im Laufe von rund 150 Jahren zu handlichen, taschengerechten und benutzerfreundlichen Geräten. Sie erfordern keine großen technischen Kenntnisse mehr – die Fotografie wird damit zu einem Hobby für jedermann. Als vorläufigen Endpunkt dieser Entwicklung kann man das Fotohandy betrachten, das zu Beginn des neuen Jahrtausends erschienen und mittlerweile omnipräsent ist.

Die neue Sonderausstellung im Haus der Foto- und Filmgeschichte zeigt ab dem 3. April 2016 anhand entsprechender Fotokameras die verschiedenen Meilensteine in der Geschichte der Kameratechnik.

Sonderausstellung

„Meilensteine der Kameratechnik. Von der Holzkamera zum Fotohandy“

3. April 2016 bis 19. Februar 2017

Haus aus Queck (Haus der Foto- und Filmgeschichte Hessen), Baugruppe Marktplatz



Kontakt: Pia Preuß

Telefon: (06081) 588-124, **Fax:** (06081) 588-160, **E-Mail:** pia.preuss@hessenpark.de

Freilichtmuseum Hessenpark GmbH, Laubweg 5, 61267 Neu-Anspach